



# Jouy en Josas

## Maison à vendre (78350)

Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>6800 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84969797</b>
Prix	<b>4 300 000 €</b>

78350 Jouy en Josas- sur un terrain arboré de 6800m<sup>2</sup>, une maison moderne de 730m<sup>2</sup> habitables refaite à neuf avec des matériaux très haut de gamme. La partie réception comprend un triple salon, une salle à manger et une cuisine ouverte, le tout sur une surface de 200m<sup>2</sup>. La partie nuit comprend 5 chambres dont une suite parentale de 80m<sup>2</sup> et 3 suites dont 1 atelier avec une entrée indépendante. Une salle de sport, un sauna et un jacuzzi géant. La maison est entouré par un grand jardin qui comprend une belle piscine écologique. Honoraires de transaction ttc à la charge du vendeur.

*78350 Jouy en Josas- set in 6800m<sup>2</sup> of wooded grounds, this modern house offers 730m<sup>2</sup> of living space and has been refurbished using top-of-the-range materials. The reception area comprises a triple living room, a dining room and an open kitchen, all on a surface area of 200m<sup>2</sup>. The night area comprises 5 bedrooms, including an 80m<sup>2</sup> master suite, and 3 suites, including 1 workshop with its own entrance. A gym, sauna and giant jacuzzi. The house is surrounded by a large garden featuring a beautiful ecological swimming pool. Transaction fees to be paid by the seller.*

## POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

